

津山工業高校 PTA新聞 アカンサス

Tsuyama Technical High School 2020.08 第25号

至誠行
貫



会長

Q2
PTA会長へ

新会長は、津山工業高校の卒業生と同いましたが自身の高校時代の津山工業の印象を教えて下さい。

平成9年機械科を卒業しました。当時は、ほとんどの部活動が盛んな印象が強かったです。進学希望者がだんだん増えてきて、「工業=就職」と思っていたイメージが変わつて、大学進学や専門学校進学が増え新しい変化の変わり目が起きているんだなと感じながら学校生活を送っていました。

校長

Q1
学校長へ

工業高校勤務は2校目になりますが、県北の地に6つの科がある。去年まで8科あつたそうで校舎が9つもあり敷地が広い。学校(新年度)が始まつたときから新型コロナウィルス感染症により授業もなくなる状況から、やっと6月に授業が始まり子供たちは、明るく落ち着いて学校生活を送っている印象です。県北勤務は初めてですが、教科は体育で、専門はラグビーです。津山工業は、「ラグビーの聖地」であり、赴任で光栄に思っています。美作地域には○Bが沢山いて工業の関係者も多く地域に愛されている学校と感じています。

質問

津山工業へ赴任され約3ヶ月過ぎましたが、学校の印象はいかがですか。



新校長 山口 徹尚

対談
R2.6.23

新会長 清水 誠治

Q3

これから津山工業高校をどのようにイメージされていますか。

工業高校は、「ものづくり」という、日本を支える大切な役割があると思っています。人材育成をしていただく先生方・地域の方・多くのOBの方の支えがあって今後も伸びていくのではないかと思っています。令和3年度には、創立80周年を迎えます。伝統ある津工としてPTAも先生と一緒になりながら80周年を迎えるために、その先100周年120周年を生徒のためになるように続けていくで欲しいです。



会長

自分が思つたのは、3年間はあつという間に時間が過ぎたように感じました。勉強や部活動など仲間との時間を大切に悔いのないよう、校長が話されていたことを頑張つて欲しいと思います。失敗しても大丈夫、取り返しのつかないことはない。努力や継続を大切に打ち込む。卒業して10年・20年経つても津工に通つていて良かったな、と思えるような高校生活を送つて欲しいです。

校長

テーマ2..本校生徒に、どんな学校生活を送つてほしいですか。

高校時代にしかできないことがあると思います。勉強や実習、部活動。3年間一つのことに取り組むことは、社会に出てはできないことです。様々な地域の活動や資格取得など、高校生のときにしかできないことを主体的にしつかりやって欲しいと思います。

校長

「ものづくり」というのは、これからA-Iが発達してきて働き方が変わると言われているが、基本はものづくり「溶接・旋盤やデザイン」等の技術が必要です。ものづくりの基本はここ(工業高校)にある。近郊には、工業団地が多くあり就職の受け皿はきちんとある。地域で働く人が必要であり、ものづくりの基本を身に着け社会に送り出したいと思います。進学の生徒は、県外で学んだものを津山へ持ち帰り頑張ってほしい。また、津山工業で教える先生として次世代の教員も育つてほしいと思っています。

新しく赴任した先生方を紹介!

新しく赴任した先生方を紹介!

建築科 藤森 特弘	機械科 野々上 広隆	ロボット電気科 順宮 康司	理科 道満 哲典	保健体育科 秋山 伸人	機械科 竹本 宏朗	校長 山口 徹尚	家庭科 萩田 敦子	デザイン科 結城 黎	数学科 宮永 孝裕
事務 財原 拓也	事務 大林 宜代	事務 石野 瑛子							

学年団先生紹介

3年団



主任:棕代 健
建築:芦田 哲明・坪井 誌奎
機械:竹本 弘朗・山本 清一
デザイン:岡 裕美・仁木 典子

土木:稻本 陽平・藤岡 作章
工業化学:浅野 浩伸・三宅 宏
ロボット電気:井上 靈明・上山 雅巳

2年団



主任:杉山 展雄
建築:田中 敦士・本郷 淳
機械:田代 雅彦・國富 洋大
デザイン:出相 浩一・平井 はな

土木:井上 智裕・木村 裕也
工業化学:芦田 敦子・大谷 右京
ロボット電気:岡本 正周・天賀 義紀

1年団



主任:安東 一芳
建築:神原 祥訓・栗村久美子
機械:内田 拓志・西田 正
デザイン:仁科 知子・結城 黎

土木:片山 雄揚・中村 勇太
工業化学:坂手 仁美・森 大晃
ロボット電気:宮永 孝裕・湯浅 悟

生徒会長 今年は、「口アで勉学も部活動もかなり遅れてしまつてゐると思います。みなさん、自分で考えて行動して少しでも遅れを取り戻して頑張つてください。

坂本副校長 校訓「至誠貫行」の通り、何事も最後まで粘り強く頑張つてください。

進路に關しては、新型コロナウイルス感染症の影響は、大きくなさそうですが、3年生は就職も進学もそれぞれの目標に向かって頑張ってくれるものと思っています。進路課としましても、全員の目標がかなえられるよう、全力でサポートさせていただく所存です。

の出場を予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の影響でコンテスト等も今年度は、中止になります。それが予想されています。

さすがに、人づくりをモットーに教育活動に励んでいます。



ロボット電気科 難波 岳

令和2年度PTA新役員会が6月23日㈫に行われました。新校長・新PTA会長の挨拶にはじまり、新型コロナウイルスの影響でいろんな行事・PTA活動が中止または変更になり、学校側も対応に追われています。

後半は、文化体育部・補導部・総務部・学校保健部・進路指導部にわかれています。今年度の活動について話し合いました。

生徒会長 あいさつ運動です。今年度から正門で朝のあいさつ運動を積極的に行っています。また、生徒の意見に寄り添うようにしたいです。

生徒会長 津山工業高校は、どのような学校ですか。



より良い津工を目指して

生徒課
下野
臺北

今年度も、基本的生活習慣の確立。交通安全指導の推進・生徒の自主活動の支援の3つの柱で活動しているが、昨今新型コロナ感染症の影響で学校行事等の見直しのため、峰南祭の大好きな変更等が生じている。しかし、生徒の心に残る行事を絞つて指し、生徒の心に残る行事を絞つて指します。今後も、おごご協力をよろしくお願いします。

今年度、新型コロナウイルス感染症の影響で、臨時休校や様々な学校行事の変更・中止を余儀なくされました。今後の状況次第では、異なる変更の可能性もありますが、これからも生徒の心身の健康を第一に考慮しながら、安全な教育環境の確保と努めていきたいと考えております。

教務課
福田誠

コンテストや、測量競技大会（県・中国）が中止となりました。が、3年生のものづくりコンテスト代替大会を行うこととなり、選手は最後の大会に向けて頑張っています。土木系製図コンテストは今年も行われるため、現在作品を制作中です。今年度も3学年入賞を目指します。

毎年のことですが、「周囲を思いや
れる人間を育てる」ことです。何事も自分の
価値観で考えが
ちです。自分に
とつて大切なも
とがあるように、
他者にとつても
大切なものがあ
ります。生徒が
自分で考えて視
野を広げ、前に
進めるよう支援
していきたいと
考えています。

河崎
陽子

The image shows a group of students in a laboratory or industrial setting. They are wearing blue lab coats and are engaged in practical work. One student is standing at a large piece of equipment, possibly a reactor or distillation column, while others are visible in the background. The environment is filled with industrial piping, valves, and tanks, suggesting a chemical engineering or similar field of study.

専門科コーナー テーマ「こどりの目標」

PTAのコーナー

津山工業は令和3年に
80周年を迎えます。

2



本校創立80周年記念事業